

# Rock Zacatecano



## Four Again



Four Again se consolida en el año 2008 y a quince años de su formación, la banda ha logrado presentarse en escenarios de distintos estados del país tales como Aguascalientes, Nuevo León, Durango, CDMX, Jalisco, Puebla, Estado de México, Guanajuato y Coahuila, así como en los distintos municipios del Estado de Zacatecas.

El sonido característico de la banda es el Hardcore fusión con Metal-Core, con líricas en las cuales busca llegar a la audiencia con mensajes positivos y profundos, que relatan las vivencias y actitudes del ser humano ante la vida desde una filosofía estoica, siendo éste el sello e identidad del proyecto que define un show detonante y enérgico en directo.

El 21 de junio del 2013, se realiza la presentación del primer álbum de estudio, titulado; "Something To Live For" (Algo porque vivir) conformada por once temas originales compuestos y producidos por la banda.

El 31 de marzo del año 2018 se presenta su segunda producción musical en formato EP conformada por cuatro títulos originales, nombrado Templanza, culminando con su participación en el Festival Cultural Zacatecas 2018 en la explanada cerro de la bufa.

El pasado 28 de diciembre, se llevó a cabo la celebración del XV aniversario de la banda, presentando dos nuevos temas llamados "Nuevos horizontes" e "Impacto", con los cuales la banda comienza un nuevo proceso creativo para la realización del 3er material de estudio.

### Four Again es:

Arturo Herrera - vocalista  
Chris Carrillo - bajista  
Kevin Flores - baterista  
Roberto Hernández - guitarrista  
Charlie Castañeda - guitarrista



Spotify: Four again

Correo booking:  
fouragainoficial@gmail.com